



6/9(火) 徒競走記録会を 全校で行いました!



晴天の下、全校で「徒競走記録会」を行いました。

運動委員会の進行による「開始式」で、ラジオ体操、選手宣誓をした後、5年生→2年生→3年生→1年生→4年生→6年生の順で50m走の記録をとりました。

体育の授業での学びを生かし、自分の目標に向かって、力強く走る子どもたちの姿がありました。

また、赤・白・黄・緑の色ごとの応援もありました。準備期間の少ない中、6年生・5年生を中心に歌やエールを考え、下級生をまとめた応援合戦でした。

高学年は役員として、記録やゴール係りも頑張りました。

「閉会式」では、学年男女1位へのメダルの授与や、学年代表の感想発表がありました。応援賞は、4賞を昼の放送で紹介しました。

熱中症防止のため、木陰での応援や閉会式に変更しましたが、対応力を見せてくれた子どもたちです。6年生は最後の片付けまで頑張りました。

《応援賞》

- 「チームワークがよいで賞」 緑組
- 「ナイスな歌で賞」 白組
- 「大きな声で賞」 赤組
- 「みんな輝いていたで賞」 黄組

徒競走記録会で、低学年に応援歌やエールを教えることをがんばりました。

1～4年生とは、事前に練習せずに、当日ぶっつけ本番でした。最初はあまり声を出してもらえず、こまっていたけれど、途中から6年生のまねをして、「フレー、フレー」と言ってくれたのでうれしかったです。応援歌も分かるところだけ歌っていいと伝えたら、6年生の声を超えるくらい大きな声で、みんなエールをしてくれました。6年生が走る番では、5年生がリーダーとなってしっかり応援していたので、とても安心しました。

多くの先生から「6年生のがんばりがすごい。」と言ってもらい、たくさん練習してよかったと思いました。(6松 T. OO)

6年生最後と思い、全力で取り組みました。記録会として初めてのことで、分からないことがあったけれど、チームのみんなと協力してできました。

私のめあては、「前を見て走り、しっかり腕をふること」でした。走る時に、めあてを思い出して走りました。

また、応援で走る人に勇気を与えるように、エールや応援歌を全力でやることができました。団長のK.さんがたくさん声を出していたし、R.さんが前に出てエールをやっていた、それにつられて4年生までやっていたので、いいと思いました。

徒競走記録会で、「ジャンプアップ賞」をもらえることができたので、よかったです。(6竹 N. OOO)

☆暑くなってきました☆

- ・熱中症防止
- ・コロナウイルス感染拡大防止
- ・暑さへの耐性づくり (心身ともに)
場面に応じ気を付けていきたいと思います。

徒競走記録会 フォトコーナー！

